
 

 

 

 

 

An den  
Vorsitzenden des  

Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr 
Herrn Bernhard Schulte 
 

über den 
Bürgermeister der 

Stadt Wermelskirchen 
Herrn Eric Weik 
 

- Rathaus - 
 

 
 

08. Januar 2008 

 
 

 
 
Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr 

am 18. Februar 2008, hier:  
Prüfung der Realisierung eines Radwegs auf der stillgelegten Bahntrasse 

 
 

Sehr geehrter Herr Schulte, 
 
der Ausschuss möge folgendes beschließen: 

 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, mit welcher Zuschusshöhe  

(lt. Internet sind hier beträchtliche Zuschüsse möglich)  
http://www.bezreg-koeln.nrw.de/brk_internet/service/formulare/abteilung06/dezernat_66/foerdertabelle_2005.pdf  )  
ein Radweg von Wermelskirchen nach Hilgen bzw. Remscheid-Lennep auf der 

alten Bahntrasse finanziert und realisiert werden könnte.  
 

Des Weiteren möge die Verwaltung prüfen, in wie weit ein attraktives Angebot an 
und um den Radweg mit eingebunden werden kann, damit das Projekt nicht als 
Insellösung in der Landschaft da steht. 

 



 

 

Als weiterer Punkt wäre zu prüfen, in wie weit man eine Kooperation mit den 
Städten Burscheid und Remscheid eingehen kann, um eine längere Streckenfüh-

rung zu erreichen.  
 
 

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Henning Rehse 
(Fraktionsvorsitzender) 

 
 
gez. Claudia Schadt 

(Wahlkreisbetreuerin) 


